

CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL SESION
ORDINARIA Nº 1 – 2014
CUENTA PUBLICA 2013

ERCILLA, MARTES 31 DE MARZO DE 2014

PRESIDE: DON JOSE VILUGRON MARTINEZ

ASISTEN:

- SR. LUIS LIZAMA RIVERA
- SRTA. VIOLETA CAMPOS DEVAUD
- SRA. MARIA MOYA ALVAREZ

ASISTEN:

SRTA. ANA ISABEL HUENCHULAF VASQUEZ, SECRETARIA MUNICIPAL Y MINISTRO DE FE

ENTREGA DE INFORME PREVIO, PARA EL PRONUNCIAMIENTO DE LA CUENTA PÚBLICA
AÑO 2013:

Se da inicio a la reunión, siendo LAS 15:15 HORAS, a fin de proceder a la entrega de la Cuenta pública 2013, a través de una carpeta que contiene los antecedentes.

Don Félix Jara Medina, Presenta su renuncia al Consejo de la Sociedad Civil

Sr. Alcalde, da lectura al Ord, Nº 277, a través del cual entrega a cada uno de los integrantes del Consejo de la Sociedad civil, respecto de los antecedentes de la Cuenta Pública año 2013.

Entrega resumen del Presupuesto Municipal año 2014, a través del cual se detallan los ingresos y los egresos del Municipio.

Se entrega un extracto que contiene resumen de los proyectos ejecutados el año 2013; donde además el Presidente del CCSC solicita revisar cada uno de estos antecedentes, los cuales principalmente tienen relación con infraestructura (Canchas de futbolito, Cancha de Pailahueque, Escuela de Chequenco, Polideportivo, etc).

Insta a los integrantes del CCSC para que presenten propuestas de proyectos para la comuna de Ercilla; además informa que hoy se está llevando a cabo reunión con el Seremi de Educación y la importancia que este ítem tiene para la comuna de Ercilla.

Señala además que, para el año 2014, se ejecutarán 5 calles y para el año 2015, las otras 5 aprobadas.

Falta aquellas calles que no tienen alcantarillado, calle Lautaro, Pidima, etc; instruyéndose al personal de Obras (profesionales) para que preparen y presenten proyectos de saneamiento sanitario y obras de alcantarillado.

Se trabajó en Pailahueque con un 100% de sus calles pavimentadas.

SR. LIZAMA: dentro de los proyectos, ¿es posible un proyecto de limpieza del río Huequén?

Sr. ALCALDE: Hace MUCHO QUE ESTAMOS PREOCUPADOS DE ESE tema, tenemos un pre diseño, la idea es hacer un encausamiento.

Además, en los sectores campesinos, varias comunidades tienen solucionadas el problema del agua, pero es el principal problema de este momento, estamos construyendo proyectos, ej., José Guiñón, Antinao, Alex Lemún, Agua Buena, Lemún Bajo; Lemún Alto, todas ellas han solucionado sus problemas de agua. Tenemos además una importante cartera de proyectos para que Subdere o el Gobierno Regional pueda financiar: Ahora tenemos aprobados proyectos en Pinoleo, Pichilén, Pitriqueo (la mitad, por la cantidad de recursos involucrados). Hoy tenemos que diariamente entregarles agua, con tres camiones y esperamos que llegue un cuarto camión; además de los estanques.

La lluvia no es suficiente, porque es agua contaminada que no es apta para el consumo.

El Senador Quintana nos está echando una manito para esta comuna y está muy preocupado de nosotros.

SR. LIZAMA: No sabemos quienes con los consejeros regionales.

Sr, Alcalde:

Enviarle un memorándum por la mala atención y poco interés por solucionar problemas de nuestra gente a la sra. Roxana Suazo.

Las personas de Ercilla, encuentran dificultades al ser atendidas por ella y requieren soluciones a sus demandas de manera urgente.

Se les manda a Angol.

Esta situación surge como una inquietud de los integrantes del CCSC.

Mandarle maestros a la srta. Violeta Devaud y a la sra. María Moya, para que asistan a sus necesidades de apoyo en sus viviendas.

Finaliza a reunión a las 16:00 horas.



ANA HUENCHULAF VASQUEZ
SECRETARIA MUNICIPAL
ERCILLA